

きらめけ 二戸西小

～ 学校と家庭・地域をつなぐ・・・学校だより ～

2月3日（土）授業参観・家庭教育学級講演会

2月3日（土）授業参観日でした。1校時にそれぞれの学級で、授業を行いました。1・2年生は、生活科「できるようになったよ！発表会」、3・4年生国語「未来へタイムスリップ 将来の夢を伝えよう」、5・6年生道徳「アップするの？」という学習でした。どの学級でも、一人一人が真剣に学習する姿、子どもたちが頑張っている様子をご覧いただけたのではないのでしょうか。

そのあとの「家庭教育学級講演会」では、前二戸市教育長の鳩岡矩雄様から、『「ま、いっか」の子育て術』と題しましてご講演をいただきました。最初の映像は、6年前の市内音楽会で二戸西小学校が「ドレミの歌」を歌っているところでした。元気よく、楽しそうに歌っている姿を見てジーンときた方も少なくありませんでした。また、当時の二戸西小の児童について話してくださいました。本題に入り、学校の役割と保護者の役割は違うこと、家庭では、朝は機嫌よく送り出し、夕方は気持ちよく迎え食欲を満たしてあげること、力まずに現実を認め「ま、いっか」と子育てをすること等お話いただきました。素直に成長を喜び、一緒に喜ぶことが大事だということをお聞きし、肩の力が程よく抜け、我が子との接し方を前向きに考えることができました。あっという間の50分間、心が温くなる講演でした。鳩岡様、ありがとうございました。保護者のみなさんも笑顔でお帰りになりました。

保護者のみなさんには、授業参観、PTA 臨時総会、学級懇談、家庭教育学級講演会と午前中びっしりでした。お忙しい中、ありがとうございました。

【各学級の授業の様子】



1年生は、たし算の発表



2年生は、かけ算九九の発表



作文を発表する3・4年生



真剣に考えている5・6年生

【家庭教育学級講演会の様子】



冒頭に、六年前の二戸西小の映像を見ながら、当時の児童についてお話ししてくださいました。



熱心に聞き入る保護者・
地域のみなさん

～ 福岡中学校体験入学 ～

少し前になりますが、1月26日（金）6年生2名は、中央小学校6年生と一緒に福岡中学校体験入学に行ってきました。

数学の授業を体験しました。中学校の先生のテンポの良い説明にぐいぐいと引き込まれていきました。二人とも学校に帰ってきて、「素数の勉強をしました。楽しい授業でした。」と話してくれました。

中学校での生活や学習、部活動について説明を受け、少しずつ進学の気持ちが高まったようです。



～ 新1年生1日入学 ～

2月8日（木）新1年生の1日入学を行いました。令和6年度は、2年生1名、1年生4名の複式学級です。2年生のお姉さんになる□さんがしっかり新1年生を迎えました。

初めに、みんなでじゃんけん列車をしました。和んだ後は、お絵かきをしたり、生活科で作った手作りおもちゃで楽しく遊んだりして、一緒に活動しました。新1年生のみなさんは、終始にこにこしていました。

二戸西小のお兄さんお姉さんは、優しいです。みなさんの入学を待っています。

春は、すぐそこまで来ています！